



Une maison de vacances à l'atmosphère unique

art de vivre

83

par Isabelle Bagnoud Loretan



C'EST UN LIEU PRÉSERVÉ, UNE MAISON DE VACANCES HAUT STANDING. LE CHALET «LA BARONNE» SENT BON LES SOUVENIRS...

C'est un grand chalet avec tout le confort moderne, mais ceux qui louent cette maison pour leurs vacances – dont plusieurs personnes célèbres – ne recherchent pas les dernières nouveautés en matière de design, mais une paix royale dans un lieu intime et de caractère. Une allée privée, puis le chalet, classique. Jacuzzi extérieur, sauna et fitness, cuisine professionnelle, chambre de massage mais aussi un salon lumineux, des photos de famille, des linges ornés de monogrammes, des meubles baroques, un carnotzet: les espaces donnent le sentiment qu'on a vécu heureux ici. Et c'est le cas. Marietje baronne van Harinxma thoe Slooten était une baronne hollandaise, qui partageait son temps entre plusieurs résidences, dont celle de Bluche, qu'elle fit construire en 1955. Une baronne de grand caractère, décédée en 1989 et qui a marqué les esprits dans toute la région; beaucoup se souviennent encore de son appétit de vivre, son entrain pour les fêtes qu'elle aimait organiser, son contact très direct. Ses descendants partagent avec elle ce goût des autres. Tiago Jurgens, petit-fils de la baronne, sa femme Klaartje

It is a large chalet with all mod cons, but those who rent this property for their holidays – among them a certain number of celebrities – are not in search of the latest trends in design, but are looking for somewhere with character and peace and quiet in a secluded setting. A private entrance drive, then the chalet, which is classical. An outdoor Jacuzzi, sauna and fitness facility, a professional kitchen, massage room and also a bright sitting room, family photos, monogrammed linen, baroque furniture, a wine cellar: the rooms give off the feeling of having been happily lived in. Which is true. Marietje baronne van Harinxma thoe Slooten was a Dutch baroness, who divided her time between several homes, one of them being this one in Bluche, which she had built in 1955. She was a baroness of great character, who died in 1989 and who left a deep impression throughout the region; there are many who still remember her joy of living, her enthusiasm for the parties that she loved organizing, her direct contact.

et leurs deux enfants sont arrivés de Hollande il y a deux ans, pressés de venir vivre juste à côté du chalet où Tiago a souvent passé ses vacances. Ce sont eux qui désormais apprennent et louent ce lieu magique. Il y a dix ans déjà, sa mère, Odillia baronne van Harinxma thoe Slooten avait décidé de louer de temps à autre la maison pour qu'elle soit moins vide. *« Comme elle, nous sommes très attachés à cette bâtisse, nous y avons de nombreux souvenirs. Nous la louons davantage aujourd'hui mais pas trop non plus, pour conserver une qualité d'accueil »,* explique Tiago. Klaartje ajoute: *« A notre arrivée, ce fut un petit choc, nous habitons dans un pays plat et humide et au centre d'Amsterdam. Ici c'est le paradis, nous apprécions la nature, la montagne, les gens du pays, le soleil, rencontrer un client étonnant ou un cuisiner hors pair... ».*

Comme à la maison...

Comme Tiago Jurgens poursuit encore une partie de ses activités professionnelles en Hollande, c'est Klaartje qui s'occupe principalement de la gestion du chalet. *« Pour nos hôtes j'arrange presque toujours leur personnel: cuisiniers, chauffeurs, nannies, masseurs, guides de ski... Je peux répondre à presque tous leurs besoins, mais les personnes doivent savoir à quoi s'attendre en venant ici, car le lieu est particulier et ne plaît pas forcément à tous parce qu'il a beaucoup de personnalité. Mais certains recherchent justement ce type de maison. Souvent nos clients ne font même pas de ski et montent uniquement pour rejoindre leur famille à midi. Dans le chalet ils se sentent à l'aise, comme s'ils étaient chez eux ».*



La famille Jurgens au complet, descendants directs de la baronne qui fit construire le chalet.

Her descendants have the same taste for being sociable. Tiago Jurgens, the baroness's grandson, his wife Klaartje and their two children arrived from Holland two years ago, keen to come and live right next to the chalet where Tiago had so often spent his holidays. They took over the preparation and letting of this magnificent chalet. Already ten years ago, his mother, Odillia baronne van Harinxma thoe Slooten, had decided to let the property from time to time so that it would not be quite so empty. *"Just like her, we are extremely attached to the building, we have many memories. We are letting it somewhat more today, but not too much either, in order to maintain a certain welcoming quality",* Tiago explains. Klaartje adds: *"When we arrived, it was quite a surprise; we live in a flat, humid country and in the centre of Amsterdam. Here it's paradise, we enjoy the natural surroundings, the mountains, the local people, the sun, meeting an astonishing client or an exceptional cook..."*

Just like home...

As Tiago Jurgens is still busy with some of his professional activities in Holland, it is mainly Klaartje who takes care of managing the chalet. *"For our guests I nearly always take care of their personnel: cooks, chauffeurs, nannies, masseurs, skiing guides... I can cater to almost all their needs, but people must be aware of what to expect when they come, as it is quite a special place here and not necessarily to everyone's taste because it has a great deal of character. But some people are in search of just this type of house. Quite often, our clients don't even ski, but just go up to meet their family at lunchtime. In the chalet they can feel comfortable, just as if they were at home".*

Marietje baronne van Harinxma thoe Slooten avec sa fille Odillia, la maman de Tiago Jurgens.